

NSAたより

スポーツ推進委員たより第41号

令和6年2月29日発行

五大都市スポーツ推進委員研究集会

in
名古屋



研究集会日程

12月9日（土）会場：KKRホテル名古屋

11:00 正副会長・事務局会議

13:30 開会式

13:40 講演会①

「これからの人づくり」
講師：森山 泰行 氏

14:55 講演会②

「アスレティックトレーナーの仕事と
けが予防のトレーニング（実践）」
講師：瀧 圭介 氏

15:55 閉会式

毎年、京都・大阪・神戸・横浜・名古屋の持ち回りで実施されている本研究集会。

5都市74名のスポーツ推進委員が参加し、朝日インテック・ラブリッジ名古屋監督の森山泰行氏、名古屋グランパスチーフアスレティックトレーナーの瀧圭介氏にご講演いただき、知見を深めました。

なお、今回の名古屋市開催をもって最後になることが決定されました。

参加者数：74名（京都17名、大阪13名、

神戸5名、横浜19名、名古屋20名）



各区の活動報告

千種区スポーツ推進委員連絡協議会活動報告

千種区

千種区スポーツ推進委員連絡協議会

千種区スポーツ推進委員連絡協議会は、15学区44名で構成されており、各学区のソフトボール、レク・バレー、運動会等のスポーツ活動への企画・参加を通して地域スポーツを盛り上げています。

また、第一委員会（市民スポーツ祭、区民まつり）第二委員会（マラソンフェスティバル、家族ジョギング・ウォーキング大会）第三委員会（ソフトバレー）の3つの委員会を通じ各イベントの運営を実施し、スポーツを楽しむことが出来るよう区民のみなさんへの活動を行っています。

6月と12月に恒例となっていた「千種区民ソフトバレー



千種区・名東区家族ジョギング・ウォーキング大会

ボール大会」、令和5年5月からコロナが5類になり、6月は制約があったものの、以前の運営が出来るようになりました。更に12月は制約もなくなり、この機会を楽しみにしていた参加者のみなさんも張り切っていました。

今後、色々なイベントも以前の通り戻りつつあり、これからスポーツ推進委員として活動の幅も増えてくることだと思います。

各種スポーツ推進委員研修会等への参加をはじめとして、誰もが気軽に楽しめる「ユニバーサルスポーツ」の普及促進、地域へのスポーツ貢献を図っていきたいと考えます。



千種区民ソフトバレー大会

東区スポーツ推進委員連絡協議会活動報告

東区

東区スポーツ推進委員連絡協議会

東区スポーツ推進委員連絡協議会は、9学区27名で構成されており、学区や区のさまざまなスポーツ行事の企画運営に携わっています。小さな区ではありますが、みんなで和気あいあいと一年を通してスポーツ行事を盛り上げています。

また、コロナ禍で自粛していた懇親会も4年ぶりに開催することができました。今まで話す機会がなかった委員とも交流でき、お互いの学区スポーツ事業の情報交換など有意義な時間が過ごせました。

4月と6月に開催された「東区学区対抗・親睦ソフトボール大会」、「東区学区対抗OB軟式野球大会」では、受付、会場設営、スコア表の記録等の準備や運営に従事しました。早朝から準備をするのは大変ではありますが、一生懸命プレーする選手の姿を見ていると、改めて、スポーツの大切さや、サポートする側の楽しさを

実感します。

令和5年は、新型コロナウイルス感染症の状況も落ち着き、予定されていたスポーツ行事は開催されましたが、コロナ禍によりスポーツに触れる機会が減り、大会への参加者が減少しています。

今後も、区民の皆さんのがスポーツを楽しむことができるよう、スポーツ推進委員である私たち自身が、スポーツに携わる楽しみを忘れないように、地域の人との繋がりを大切にしながら、地域スポーツの推進役として委員一同活動していきたいと思います。



東区学区対抗・親睦ソフトボール大会



東区学区対抗OB軟式野球大会

北区ふれあいウォーキング 北区

北区スポーツ推進委員連絡協議会

北区では、春・秋にウォーキング大会を開催しています。11月18日(土)に開催した秋の大会は、186名の参加者がありました。区役所をスタートとし、紅葉を眺めながら多奈波太神社と志賀公園内の史跡を巡りました。参加者は4.2kmのコースを自分の体力やペースに合わせて街歩きを楽しんでいました。

私たちスポーツ推進委員は、コース各所に立ち参加者の安全確保や誘導を行ったり、スタート・ゴールの受付を行ったりしました。

今年は、クイズラリーも実施し、子どもから大人の参加者の方まで「楽しかった」「また参加したい」というお声をいただき、開催してよかったです。



北区ふれあいウォーキング

西区ウォーキング大会 西区

西区スポーツ推進委員連絡協議会

西区の大きな行事として、毎年恒例3月初旬に開催される西区ウォーキング大会がありまして、その回数は38回を数え、過去には当時現役の吉田沙保里選手を招待したという歴史のあるイベントもあります。

その大会も、コロナの影響による中止もあり、参加人員の減少や、予算面等もある中、今回は11月3日に開催される西区民まつりと同時開催という初めての試みで実施。当日は好天にも恵まれ、大勢の参加者等もあり、先ずは成功と思っております。

今後は、また反省及び改善を加えこの方向で行くつもりであります。いずれも、大会に従事したすべての人々に感謝です。



幅広い年齢層の参加者

ユニバーサルスポーツの普及にむけて

中村区

中村区スポーツ推進委員連絡協議会

中村区スポーツ推進委員連絡協議会は、18学区54名で構成されています。中村区民体育大会をはじめ、いろいろなスポーツ行事の運営に携わり、区民の皆さんにスポーツを通じて健康で楽しく暮らしていただけるよう日々活動しています。

その中でも、中村区ではユニバーサルスポーツの普及にむけて精力的に活動しています。「障害の有無や年齢、国籍、性別に関係なく、その場に集まった誰もがみんなで一緒に楽しめる」ことを念頭におきながら、区民の皆さんと一緒にになってスポーツを楽しむことができる環境づくりに取り組んでいます。その一環として、昨年8月には「ユニバーサルスポーツ普及促進講習会」が中村区役所にて開催されました。講師として名古屋市障がい者スポーツ指導者協議会の荒賀理事にお越しいただき、ボッチャの審判を行った

際のポイントを丁寧にご指導いただきました。

また、今年の2月には「中村区ユニバーサルスポーツフェスタ」が開催されます。ユニバーサルスポーツ普及の良い機会ですので、推進委員も従事者としてフェスタを盛り上げたいと思います。

スポーツを通じて区民の皆さんのが健康で楽しく笑顔で過せるよう、スポーツ推進委員一同、一致団結して頑張っていきたいと思います。



ユニバーサルスポーツ普及促進講習会の様子